La intervención de cerro Las Cabras se socializa

En septiembre, Espol Tech entregará el informe de esta loma de Durán

La Dirección Municipal de Gestión de Riesgos de Durán cumple con la socialización para precautelar la seguridad de las personas que habitan en el cerro Las Cabras.

Alrededor de 139.000 dólares se destinaron para el estu-

dio del elevado, que deberá entregar en septiembre Espol Tech. Comprende tres fases: geológico, hidrológico y ambiental; susceptibilidad del deslizamiento y remodelación para fines turísticos.

El director municipal de Gestión de Riesgos, Gonzalo Menoscal, señaló que con estudio se espera solucionar los problemas que afronta el sector, como la legalización. **JPZ**



Informe. En el sector se analizan las condiciones de vida.